

## **TSV-Herren noch ohne Punkt**

Die Hockey-Herren des TSV Mannheim haben in der 2. Regionalliga einen klassischen Fehlstart hingelegt. Nach der Auftaktniederlage gegen Wacker München kassierte der TSV nun beim SSV Ulm eine bittere 0:5 (0:0)-Niederlage und verlor beim Aufstiegsfavoriten ASV München mit 1:2 (0:1). Damit stehen die Mannheimer nach drei Partien auf dem vorletzten Tabellenplatz.

In Ulm wurde der TSV nach dem Seitenwechsel eiskalt erwischt. Durch zwei Unaufmerksamkeiten in der Hintermannschaft ging der SSV innerhalb von fünf Minuten mit 2:0 in Führung. Danach erhöhte der TSV den Druck und war dementsprechend anfällig für Konter: Ulm legte noch drei weitere Treffer nach. "Da haben wir uns schon dumm angestellt", meinte Coach Marco Mertz zu den Fehlern seiner Mannschaft.

Beim ASV München musste der TSV Mannheim erneut einem Rückstand hinterherlaufen. Nach der Pause sahen die Zuschauer weiterhin ein ausgeglichenes Spiel mit zwei überforderten Schiedsrichtern, die das Spiel unnötig hektisch machten. Nach einer kurzen Ecke markierte Tobias Schreiber schließlich das 1:1. Gegen Spielende verlor der TSV trotz zeitweiliger Überzahl zunehmend die Kontrolle, und so erhielt der ASV kurz vor Spielende insgesamt vier kurze Ecken, wovon die Bayern die letzte zum 2:1 (69.) verwandelten. stem

Mannheimer Morgen  
04. Oktober 2006

---

**Adresse der Seite:**

[http://www.morgenweb.de/region/mannheim/lokalsport/20061004\\_b030951002\\_27606.html](http://www.morgenweb.de/region/mannheim/lokalsport/20061004_b030951002_27606.html)